

## Gobernador de Chubut insiste en cobrar a camiones chilenos

Sigue la polémica entre Argentina y Chile. El gobernador de Chubut, Ignacio Torres, reafirmó su intención de aplicar cobros y multas a camiones extranjeros que circulan por rutas provinciales, especialmente cuando exceden los límites de peso. Y advirtió que las amenazas desde Chile de cortar el paso no tienen sustento legal.

Torres agregó que no se trata de un cobro discriminatorio ni un impedimento al tránsito, sino de la aplicación de un control necesario para preservar el estado de las rutas. Aún no se han detallado los mecanismos ni la fecha de

implementación.

Cada año, unos 25 mil camiones chilenos utilizan rutas argentinas en la Patagonia, en sectores como Comodoro Rivadavia, Bariloche y el Paso Cardenal Samoré, entre otros. En sentido inverso, se calcula que unos 100.000 camiones argentinos cruzan hacia Chile anualmente.

La propuesta de Chubut ha generado diversas reacciones en las autoridades políticas magallánicas quienes han pedido la intervención del Ministerio de Relaciones Exteriores y que se respete el Tratado de Transporte que rige entre Chile y Argentina.